
CARI CONCITTADINI, 

È CON GRANDE ONORE CHE PRENDO LA PAROLA QUEST’OGGI; IN QUESTO NOSTRO PICCOLO COMUNE OGGI 

COMMEMORIAMO LA FESTA NAZIONALE DEI COMBATTENTI E REDUCI, UOMINI CHE HANNO SACRIFICATO LA 

LORO GIOVINEZZA E LA LORO VITA PER LA PATRIA E PER LA LIBERTÀ. 

PATRIA E LIBERTÀ, NON SONO DUE PAROLE DISTANTI O MERE DICITURE NOZIONISTICHE CHE SI TROVANO 

SUI LIBRI DI SCUOLA, PATRIA E LIBERTÀ SONO L’ESSENZA DEL NOSTRO PASSATO E DEVONO ESSERE 

VALORI IMPRESCINDIBILI PER IL NOSTRO PRESENTE E PER IL NOSTRO FUTURO. 

RAGAZZI GIOVANI, GIOVANISSIMI SI SONO SPESI IN TERRIBILI CONFLITTI, IN GUERRE DISUMANE CHE 

HANNO GENERATO ORRORI CHE NOI OGGI NON POSSIAMO LASCIAR CADERE NELLA MEMORIA DEI TEMPI O 

RECUPERARE UN GIORNO ALL’ANNO. 

TENERE VIVO IL RICORDO, ORA E SEMPRE, È L’UNICO MODO PER RENDERE ONORE A QUESTE PERSONE; È 

GRAZIE A LORO SE OGGI SIAMO LIBERI DALLE PAURE, LIBERI DI ESPRIMERE LE NOSTRE IDEE, LIBERI DI 

MANIFESTARE IL NOSTRO PENSIERO, LIBERI DI VIAGGIARE E DI SENTIRCI PIENAMENTE ITALIANI ED 

EUROPEI. 

GUARDIAMO AL TRICOLORE CARI CONCITTADINI, LA NOSTRA BANDIERA DEVE ESSERE MOTIVO DI 

ORGOGLIO E DI UNITÀ NAZIONALE, NON SOLO IN OCCASIONE DI EVENTI SPORTIVI MA TUTTI I GIORNI. PER 

ESSO CHI CI HA PRECEDUTO HA DONATO LA VITA.DIFENDIAMOLO E ONORIAMOLO.  

LA PRESENZA QUI DEI NOSTRI BAMBINI È IMPORTANTE, SARANNO LORO A DOVER TENER SEMPRE VIVO IL 

RICORDO DI TUTTI NONNI O BISNONNI ITALIANI CHE HANNO COMBATTUTO AFFINCHÉOGGI  POTESSIMO 

GODERE DELLA PACE. 

BAMBINI LA PACE È UNA COSA BELLISSIMA! NON CEDETE MAI ALL’IDEA CHE LE COSE NON SI POSSANO 

RISOLVERE CON IL DIALOGO, NON CREDETE A CHI VUOLE METTERCI PAURA DEL DIVERSO, RICORDATE CHE 

L’ODIO E LA GUERRA SONO UNA BRUTTA COSA, ALLONTANATELI ANCHE DAI VOSTRI GIOCHI E 

SOPRATTUTTO DAL VOSTRO CUORE. 

ESSERE CITTADINI DEL MONDO PUR CONSAPEVOLI DELLE PROPRIE ORIGINI E DELL’ATTACCAMENTO AL 

PROPRIO PAESE, RIVENDICARE LA PROPRIA LIBERTÀ RISPETTANDO E TUTELANDO QUELLA ALTRUI, 
SOPRATTUTTO DEI PIÙ DEBOLI, È LO STRUMENTO PIÙ IMPORTANTE CHE POSSIAMO METTERE IN CAMPO.  

QUESTO È L’INSEGNAMENTO CHE I NOSTRI NONNI AVREBBERO VOLUTO PASSASSE A NOI OGGI E CREDO 

CHE QUESTO SIA IL MIGLIOR MODO PER RENDERE LORO ONORE ED ESPRIMERE LA NOSTRA GRATITUDINE. 
NON RENDIAMO IL LORO SACRIFICIO VANO. 

CONCLUDO RICORDANDO QUESTE SACROSANTE PAROLE DI PRIMO LEVI “TUTTI COLORO CHE DIMENTICANO 

IL PROPRIO PASSATO SONO CONDANNATI A RIVIVERLO”.  

CHE SIA DI MONITO A TUTTI NOI E INSEGNAMENTO DA TRASMETTERE ALLE NUOVE GENERAZIONI. 

ONORE AI COMBATTENTI E REDUCI DI OGNI CONFLITTO!      

           VIVA L’ITALIA 

 

 

 

VILLA D’OGNA ,LI 09 NOVEMBRE 2013      IL SINDACO 

            ANGELA BELLINI 


